



Tratschen, tummeln, tauchen

Stress mit Eltern, Lehrern, Mitschülern? Wenn Jugendlichen die echten Mitmenschen auf die Nerven gehen, schlägt T-Online den Ausflug ins virtuelle Habbo-Hotel vor...

NETZGEFLÜSTER

Es ist schon kurios: Seit Jahren sind die Gefahren bekannt, doch kein Verantwortlicher tut etwas. Schlimmer noch: Unsere Medien schweigen, weil offenbar längst klammheimlich eine Nachrichtensperre verhängt wurde...



eine Mail von einem Toten die Empfänger mächtig irritieren würde. Aber Psychologen sind ja so wieso professionelle Pulli- und Gedankenräuber. Doch in diesem Fall haben sie, wie ich selbst mal erfahren musste, Recht...

Geheimnisvolle Substanz ... Doch was ist eigentlich Dihydrogenmonoxid? Nun, zu allererst eine farblose und geruchlose Chemikalie, die manchmal auch als Dihydrogenoxid, Hydrogenhydroxid, Hydroniumhydroxid oder einfach Hydritsäure bezeichnet wird...

... so bist im Bier! Obwohl Dihydrogenmonoxid auch schon in Tumoren tödlich erkrankter Krebspatienten gefunden wurde, ist die Chemikalie immer noch erschreckend allgegenwärtig...

... findet sich überall, ... Das klingt nicht gerade gemütlich. Und tatsächlich sind die Auswirkungen von Dihydrogenmonoxid auf die Umwelt, auf den Menschen so verheerend, dass man eigentlich nur hoffen kann, dass es auch bei uns bald einen Service gibt wie LastWishes.com...

ERNST CORINTH (netzgefluester@aol.com)

Hilfe, mein Computer spinnt!

Wenn der Rechner streikt, hilft manchmal nur noch der PC-Notdienst weiter. Die Hilfe gibt's allerdings nicht zum Nulltarif.

Nach nicht mal fünf Minuten ist die Sache klar: Eine kabellose Maus auf dem Fensterbrett ist Schuld daran, dass es zwischen ihrem Pendant auf dem Schreibtisch und dem Computer nicht richtig geklinkelt hat...



Manchmal ist es ganz einfach, einen Fehler am Computer finden - ihn zu beheben erfordert gelegentlich Menschen wie Ömer Önal vom Computernotdienst.

es 75 bis 90 Euro. In der Regel sind die „Notdienste“ aber planbar, nur selten wird der 24-Stunden-Service in Anspruch genommen...

HIER GIBT'S HILFE

- Notdienste in der Region Hannover:
- Computernotdienst Johannes von Weissenhoff, Telefon (05 11) 66 16 47
- Computernotdienst Jörg Sundmacher, Telefon (05 11) 9 99 24 35
- PC-Therapeut Josef Kurpiers, Telefon (05 11) 9 52 00 41 oder (0173) 2 48 49 49
- PC-Hoerig, Telefon (05 11) 62 23 94
- Stieglitz PC-Support, Telefon (05 11) 70 85 74
- PC-Soforthilfe Frank Lahmann, Telefon (0172) 5 42 58 03

anderthalb Jahren von Ahlem aus Hausbesuche macht. Bereits seit acht Jahren bietet Josef Kurpiers Notdienste an. Das Fachunternehmen für PCs und Netzwerke, das er in Bemerode zusammen mit seiner Frau betreibt, gibt es sogar schon seit 15 Jahren...

Einige der am häufigsten nachgefragten Beispiele aus sieben Jahren Computerredaktion: Wie kommt man ohne das T-Online-Programm per Windows ins Internet? Diese Frage im Wortlaut bei Google eingeben, hilft leider nicht weiter...

„googeln“ lassen - also bei der Internet-Suchmaschine www.google.de wiederfinden. Denn in aller Regel gibt es kein Computerproblem, das nicht schon jemand anders gehabt hat (siehe auch unsere Rubrik Internet-Foxorisen)...

Und so kommt man vielleicht auf die Idee, die Antwort mit einer Suchnachricht, t-online online t-online-software zu ergoogeln. Groß- und Kleinbuchstaben sind bei Google egal. Man versetzt sich also am besten in die Lage dessen, der die Lösung beschreibt.

STEFANIE KAUNE, MARCUS SCHWARZE

BITS

Telefonbuch-CD sucht illegal: Die neue Telefonbuch-CD der Telekom gibt Namen und Adresse von Anschlussbesitzern an, wenn man allein die Telefonnummer des Teilnehmers als Suchbegriff eingibt...

lernen mit Spaß: Rechtzeitig vor Ostern bringt der bhv-Verlag das Lern-Paket „Grundschule total 2004/05“ für Schüler heraus...

Sicherheitslücke bei Yahoo und Hotmail: Der Sicherheitsdienstleister GreyMagic hat in Yahoo!Mail und Hotmail einen Fehler bei der Filterung von HTML-Mails entdeckt...

Advertisement for 'internet adressen' magazine, featuring a logo and promotional text.

Internetberatung für Film: Einen Online-Beraterteam für Filmfinanzierungen bieten die Medienboard Berlin-Brandenburg GmbH und die Berlin Brandenburg Film Commission an...

Advertisement for 'Fahrrad mit Computer' magazine, featuring a photo of a cyclist and promotional text.

Vorsicht vor Internet-Diakern: Auf eine neue Abblockermaschine mit Internet-Diakern hat am Mittwoch das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) in Bonn aufmerksam gemacht...

Fahrrad mit Computer: Ein Drahtesel, der sich lautlos und kaum merkbar an seinen Fahrer anpasst, hat das Unternehmen Shimano entwickelt. „Smover“ heißt das System, mit dem alle Schaltvorgänge beim Radeln vollautomatisch erfolgen...

Update für Office 7 ist da: Für das Office-Paket „StarOffice 7“ von Sun Microsystems ist jetzt ein zweites Aktualisierungspaket online erhältlich...

Office-Paket für Schüler: Die Office Edition 2003 von Microsoft für Schüler, Studenten und Lehrer (SSL) enthält ab Ende März zusätzlich das digitale Telefonbuch „klickTel OeM“...

Den Internet-Anschluss fürs Quatschen nutzen

Telefonieren per Internet war eine herausragende Neuheit der CeBIT vom Anbieter Freenet - jetzt kommt die Konkurrenz

Freenet hat auf der CeBIT 2004 für Furore gesorgt: Der Anbieter zeigte, wie man einen DSL-Anschluss zum Telefonieren übers Internet benutzen kann. Die Technik ist zwar ein alter Hut, doch nun machen offenbar auch andere Anbieter ernst...

ten und über eine Webcam bei Bedarf sogar sehen. Von den Entwicklern der Online-Tauschbörse KaZaA stammt die Software Skype. Deren Anwender können andere Nutzer, die das Programm auf ihrem Rechner ebenfalls installiert haben, über das Internet anrufen...



So telefoniert man künftig: mit Software.

reits Ende der neunziger Jahre hatten Unternehmen mit Voice over IP auf ein neues Marktsegment gehofft, aber erst die Verbreitung von DSL-Anschlüssen macht Telefonieren über den Internet-Anschluss in vergleichbarer Qualität wie bei herkömmlichen Telefonnetzen möglich...

Geschäftsführer Thilo Salmon. Wie hoch die Kostenersparnis im Vergleich zum herkömmlichen Telefonieren ist, hängt von der Art der Nutzung ab. Wer viel im Ausland ist und von Deutschland aus leicht erreichbar sein will, kann sich beispielsweise eine Rufnummer mit Düsseldorfischer Vorwahl geben lassen...

Das Sip-Protokoll, mit dem sowohl Sippas als auch Sippgate arbeiten, wurde maßgeblich vom Fraunhofer Institut mitentwickelt. Jiri Kutthan, Leiter des Fraunhofer Projekts Iptel.org in Berlin, sieht in Voice over IP eine rufnummernunabhängige Technik...

Bisher scheiterte das Telefonieren über das Internet oft an zu geringen Übertragungsraten. Dank DSL und weiterer neuer Techniken ist Voice over Internet Protocol (VoIP), wie die Internet-Telefonie auch genannt wird, ein gutes Stück vorangekommen...

Das bekannteste der zahlreichen Programme zur Internet-Telefonie dürfte Microsofts „Netmeeting“ sein. Es liegt dem Betriebssystem bei oder kann kostenlos aus dem Internet heruntergeladen werden. Mittels Lautsprecher und Mikrofon, die über eine Soundkarte an den Computer angeschlossen werden, können sich die Gesprächspartner unterhalten...